

**Protokollerklärung  
der Länder Sachsen, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen-Anhalt, Thüringen**

von

Staatsminister Martin Dulig

zum

Gesetz zur Änderung beförderungsrechtlicher Vorschriften im Eisenbahnbereich  
BR-Drs.: 131/19

zu **Punkt 8** der 976. Plenarsitzung des Bundesrates am 12. April 2019

Die Länder Sachsen, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen-Anhalt und Thüringen geben folgende Erklärung zu Protokoll:

Die Länder Sachsen, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen-Anhalt und Thüringen bedauern, dass die mit der Stellungnahme des Bundesrates aus dem 1. Durchgang erbetene Ausnahmeregelung für Schmalspurbahnen vom Deutschen Bundestag nicht berücksichtigt wurde. Die genannten Länder bringen ihre Erwartung zum Ausdruck, dass das Eisenbahn-Bundesamt im Rahmen seiner Aufsichtstätigkeit die besonderen Belange und Eigenheiten, die auch den Reiz der Schmalspurbahnen ausmachen, angemessen berücksichtigen wird.